

18^e Congrès Médecine Générale France

Le grand rendez-vous de la médecine générale

La prochaine édition du Congrès de Médecine Générale France, organisé par le Collège de Médecine Générale, se présente comme l'évènement central de l'année pour les acteurs de la médecine générale. Ce grand rendez-vous rassemblera l'ensemble des professionnels de santé engagés dans le présent et l'avenir de la discipline.

Dans un contexte particulièrement éprouvant pour le monde de la santé en France, ce congrès est le seul à rassembler tous les visages de la médecine générale au même endroit, et à le mettre en lien avec l'ensemble des autres acteurs pour aborder les grands sujets professionnels, institutionnels, politiques et économiques que sont l'attractivité, la qualité des soins, les enjeux du PLFSS et de la convention, la justice sociale, la responsabilité territoriale, etc...

Chaque médecin et chaque étudiant pourra y trouver des informations, des formations, des outils, des réponses pour mieux appréhender sa fonction et son métier.

Ce sont plus de 4 000 participants qui, du 27 au 29 mars 2025, suivront des sessions denses en contenus pour mieux comprendre les enjeux de la spécialité, se former, dialoguer et partager leurs expériences.

Des analyses approfondies seront proposées autour de plusieurs thématiques essentielles, parmi lesquelles citons :

- Les nouveautés du calendrier vaccinal
- Le référentiel métier 2025, quelle vision, quelles attentes ?
- Accueil et gestion des adolescents en cabinet
- Maigrir à tout prix, quelle réalité ?
- Le médecin généraliste, pivot du système de santé
- La contraception masculine
- « Donner rend heureux ». Le don d'organes en question ?
- Les addictions en général et le sevrage tabagique en particulier
- Un kit pour mieux agir dans la prise en charge des violences familiales
- Le médecin et la fin de vie
- La santé mentale périnatale, un sujet d'actualité médicale
- Les nouveaux référentiels professionnels de la médecine générale
- La santé planétaire et la prescription écoresponsable, ses enjeux, ses défis, ses outils

« Le Congrès Médecine Générale 2025 s'organise autour de 90 sessions, 16 plénières, 35 communications orales. Il aborde tous les sujets du très large spectre que recouvre la médecine générale. De la formation au partage d'expériences en passant par les vrais sujets de politique de santé, ce congrès est le pivot annuel des médecins généralistes et de la médecine générale.

Soyons nombreux du 27 au 29 mars 2025 au Palais des Congrès de Paris - Porte Maillot, pour qu'avec de véritables moments d'échanges et de partage nous fassions avancer la médecine générale »

Paul Frappé – Président du Collège de Médecine Générale

Contact presse

Nicolas Merlet – 06 25 79 64 79 – nicolasmerlet@ortus-sante.fr